

**LOCAL | Otros**

**Normalidad, escaso seguimiento y ausencia de incidentes en la jornada de huelga**

**La plaza de la Constitución acogía una concentración en la que han tomado parte varios centenares de personas**

**Rafael Cobo Calmaestra**

Miércoles 14 de noviembre de 2012 - 16:39



Normalidad, bajo seguimiento y ausencia de incidentes han sido el denominador común de la jornada de huelga general convocada para hoy miércoles, la segunda en lo que llevamos de año.

Como si de otro día cualquiera se tratara, Priego se levantaba con los comercios, bares y cafeterías abiertas, así como los centros educativos públicos, en los que en Secundaria, el alumnado ha secundado de manera mayoritaria la huelga, siendo en este ciclo educativo reducido el seguimiento entre el profesorado, que sí ha sido más numeroso en Infantil y Primaria. En los dos centros concertados con los que cuenta nuestra

localidad, el paro ha sido nulo.

Normalidad también se vivió en los servicios públicos, siendo un claro ejemplo de esta situación la actividad que presentaba el Consistorio prieguense, en el que un mínimo porcentaje del personal, un 5% según fuentes municipales, secundó la jornada de huelga. Igualmente, el resto de servicios públicos funcionaron con total normalidad.

En cuanto al sector industrial, los polígonos de La Vega y La Salinilla presentaban el movimiento de una jornada normal, como también ha ocurrido en la mayoría de almazaras y cooperativas de la comarca, en alguna de las cuales se estaba recibiendo aceituna como si de otro día de campaña se tratase, según han confirmado a Priego Digital representantes de varios sindicatos agrarios, por lo que en el campo, el seguimiento de la huelga también está siendo mínimo.

Así y junto a esta normalidad y ausencia de incidentes, el acto central de la jornada tenía lugar en la plaza de la Constitución, donde desde las 10:30 de la mañana y durante aproximadamente media hora se concentraron varios centenares de personas, algunas de las cuales exhibían pancartas en las que se recogían consignas como “Ni los recortes del PP, no el despilfarro del PSOE” o “Contra el ataque del gobierno y del capital, organízate y lucha”. En la concentración, convocada por el sindicato CNT, el colectivo 15M y la revista El Espolón, en la que se dieron cita representantes del PA, PSOE, IU y los sindicatos UGT y CC.OO, así como de la Plataforma por la educación pública (uno de los colectivos que contó con mayor representación), se expusieron los argumentos de esta acción reivindicativa, en la que se condena las continuas agresiones y pérdidas de derechos sociales de los trabajadores, como así se reflejó en un pequeño escrito al que se dio lectura por un militante de CNT, al que siguieron las intervenciones espontáneas de algunos de los congregados.

Tras la concentración, los participantes iniciaron una marcha por distintas calles del casco urbano hasta el recinto ferial, demandando esa recuperación de derechos perdidos.

El epílogo de los actos reivindicativos vendrá de la mano de una cacerolada, convocada para las siete de esta tarde en la plaza de la Constitución.